

« Service Public »



Service Public

Un homme, seul le soir de son anniversaire, reçoit la visite d'un étrange fonctionnaire venu lui tenir compagnie.

Tout au long de cette comédie, un dialogue ciselé, ponctué de gâteau, cadeaux, surprises et tour de chant, va se nouer entre Oscar, solitaire renfermé et casanier qui fête son anniversaire, et Cécile, envahissant fonctionnaire un peu trop à l'aise.

La compagnie La Roue Libre propose une pièce au ton léger et bourrée d'humour et surprises.

Hugo Ferraro, auteur de la pièce et interprète de Cécile, nous offre un personnage décalé d'un membre de la fonction publique très dévoué à ses missions et déterminé à fêter l'anniversaire d'Oscar, interprété par Jules Tarla. Ce dernier traîne, solitaire dans sa robe de chambre dans un appartement à la décoration attendant un tri sélectif entre linge sale et détrit.

L'éclatant Cécile va bousculer la vie d'Oscar et donner beaucoup de sa personne pour que ce dernier reçoive un service public de qualité.

Le duo des acteurs fonctionne très bien et la pièce est bourrée de rebondissements. Rien ne nous prépare à certaines surprises sur la dernière partie de la pièce.

J'ai beaucoup aimé Service Public qui outre son humour nous offre deux bons personnages. Le personnage de Cécile nous annonce qu'il est attachant au début de la pièce et c'est vrai qu'il le devient avec le temps par son exubérance et sa gentillesse et en face on peut comprendre le personnage d'Oscar qui se cache dans la solitude qu'il construit autour de lui.

(10/10/2023)